



CIPAL INSTA AL EQUIPO DE GOBIERNO A QUE SOLUCIONE LAS ACAMPADAS DE AUTO CARAVANAS EN VILLA GADEA

**Villa Gadea se ha convertido en un lugar molesto para los vecinos y visitantes de la zona ante la pasividad del Equipo de Gobierno.**

Según Arianna Bürlí, Concejal de CIPAL: "Hemos presentado una moción para que el Ayuntamiento regule de una vez por todas esta zona con el objeto de que impida las molestias que ocasionan las acampadas ilegales de auto caravanas. El Equipo de Gobierno lleva cuatro años presupuestando un punto limpio para dar servicio a las auto caravanas y no solo no lo ha puesto en marcha, sino que tampoco ha adoptado ninguna medida a pesar de las continuas denuncias de los vecinos de la zona y los requerimientos que CIPAL ha efectuado en Comisiones. Con esta moción pretendemos recuperar este bello entorno para el disfrute de los alteanos y alteanas".